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“だんだん”になった田んぼが広がる

みなさんのふるさと“江里山”について

少しお話しませんか

これまでの江里山について

これからの江里山について

“団らん”しながら色々と教えてください

そのきっかけづくりとして

みなさんとのコミュニケーション誌

「だんだんだより」を発行しました

みなさんと一つ（団）になって

江里山のことを考えていきたいので

よろしくお願いします

【 ユーザーネーム eriyama_tanada】

📷 Instagramを始めました
インスタグラム

←こちらのQRコードを読み
取っていただくとアクセス
できます

“江里山”について、より多くの方に

知っていただきたいという思いから、

インスタグラムを活用した情報発信を

始めました。みなさんが暮らす“江里

山”を、様々な角度

から切り取って発信

していきます！



活動報告の前に自己紹介をさせてください！

▼プロフィール
小城市出身。大学進学を機に東京へ移住し、そのまま就職。
建設業・ビルメンテナンス業の会社に勤めた後（事務職）、
小城市にＵターン。2021年（令和3年）6月1日、小城市地
域おこし協力隊に着任。小城市役所農林水産課に所属。

▼好きなアーティスト
エレファントカシマシ、スピッツの曲をよく聴きます♪

棚田げんきスタッフ

田中あき

げんきの種まき
（棚田げんきスタッフ活動報告）

ここからは、主な活動報告です！ ------------------------------------

2021.6.19

棚田ボランティア活動に参加しまし
た（江里山でワイヤーメッシュの増
設など）。江里山での初めての活動
だったのでドキドキしていましたが、
みなさんが温かく接してくださり、
うれしかったです。作業中、みなさ
んの足腰の強さにビックリしました。

2021.7.4

江里山で林道の草刈り作業に参
加しました。刈り取った草のほ
かに、多量の土砂も混ざってい
たので、まとめる作業にかなり
体力を使いました。

2021.8.22

お祭りをするために
七面大明神さまのと
ころまで行きました。
写真は、両手をつき
ながら必死に登って
いるところです💦

2021.9.19

江里山の一大イベント、
ひがん花まつり。準備段
階から関わらせていただ
き、当日は、江里山のイ
ンスタグラムをPRしな
がら動き回っていました。

江里山で出会った
今月の一枚

►►約50年前の
江里山の棚田

【コメント✒】

公民館に飾られてい
るこの写真は、私に
「地域おこし協力隊
としてがんばろう」
と、あらためて思わ
せてくれました。

江里山のこれからを考えるヒン
ト💡になる（かもしれない）情
報やアイデアをお届けします。

2021年10月8日(金)に行われた、第2回佐賀県地域おこし協力隊研修会に参
加してきました。研修会の中で「棚田の関係人口を増やすには？」をテーマに
様々なアイデアを出していただいたので、その内容をご紹介します。

■ 棚田の関係人口を増やすためのアイデア ■

イベント

●お祭り●スタンプラリー

●フットパス体験
（地域に昔からあるありのままの風
景を楽しみながら歩くこと）

●キャンプ●山村留学

●森林空間利用事業
（レクリエーションやセラピーなど）

その他

●現地販売所（マルシェ）の設置

→棚田米や野菜などを販売する

●トイレ整備

●空き家バンクへの登録●移住体験

●オーナー制度（区画オーナー含む）

広報・ＰＲ

●きれいな写真や動画を発信

●伝説づくり（○○の聖地など）

●キャラクター

→“江里山の○○さん”のように
人物をキャラクター化する

●棚田ブランド化

●ガイドブック発行

ガイドブックは
2021.9に
発行されました

親しみやすく

江里山
画廊🖌

活動中に印象に残ったものを“江里山で出会った一枚”

としてご紹介します。


